

158.ª reunión del Consejo Ejecutivo de la OMS

2-7 de febrero de 2026, Ginebra

Punto 18 Iniciativa Mundial de Salud y Paz

El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE), que representa a más de 30 millones de enfermeras en todo el mundo, reitera que la salud es la base de la seguridad y la paz mundiales y condena enérgicamente todos los ataques contra la atención sanitaria.

Los conflictos en curso tienen un impacto enorme en la salud mental y la seguridad del personal de la salud y comprometen su capacidad para prestar asistencia. El personal de enfermería trabaja en condiciones extremadamente difíciles, enfrentándose a una grave escasez de suministros esenciales y a amenazas persistentes para su seguridad. A través de su campaña *Enfermeras por la Paz*, el CIE respalda a enfermeras y enfermeros de más de diez países afectados por conflictos y emergencias humanitarias.

Proteger la neutralidad de la atención de la salud, garantizar condiciones de trabajo seguras y asegurar un acceso equitativo a los servicios de salud para todos son obligaciones fundamentales. Se confía en el personal de enfermería para que defienda los principios éticos; salvaguardar esta confianza es vital para garantizar un acceso seguro a la atención de la salud en todos los entornos.